

**RENCANA STRATEGIS (RENSTRA)
KANTOR PERPUSTAKAAN
DAN ARSIP DAERAH
TAHUN 2011 – 2016**



**PEMERINTAH KABUPATEN MANDAILING NATAL
TAHUN 2011**

BAB I PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Dalam penyelenggaraan pemerintahan sesuai dengan Sistem Ketatanegaraan pada masa sekarang adalah bagaimana mendesain perencanaan pembangunan yang konseptual, pelaksanaan yang konsisten serta pengawasan yang ketat. Kebijakan perencanaan pembangunan diharapkan bersumber dari arus bawah atau Bottom Up bukan Top Down sehingga prinsip pemberdayaan masyarakat dapat terwujud sesuai dengan kebutuhan masyarakat.

Agar pembangunan yang akan dilaksanakan mencapai tujuan dan sasaran yang diinginkan, perlu disusun suatu perencanaan untuk menentukan tindakan masa depan atau rencana aksi yang tepat melalui pilihan prioritas dengan mempertimbangkan potensi dan sumber daya yang tersedia. Dengan demikian akan terjamin kesinambungan dan konsistensi dalam perencanaan, penganggaran, pelaksanaan dan pengawasan.

Pembangunan daerah merupakan bagian integral yang tidak terpisahkan dari Pembangunan Nasional yang dilaksanakan oleh seluruh komponen masyarakat dan pemerintah daerah menurut prakarsa daerah dalam kerangka Negara Kesatuan Republik Indonesia. Dengan demikian perencanaan pembangunan daerah mengacu kepada Kerangka Pembangunan Nasional, sesuai dengan Undang-undang Nomor 25 tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional. Rencana Pembangunan Daerah Lima Tahunan dalam bentuk Rencana Pembangunan Jangka Menengah (RPJM) merupakan bagian dari Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) dan digunakan sebagai Dokumen Perencanaan Induk dalam waktu dua puluh tahunan.

Sesuai prinsip perencanaan Bottom Up maka RPJM disusun berdasarkan Renstra Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD). Untuk kebutuhan dimaksud, Kantor Perpustakaan dan Arsip Daerah Kabupaten Mandailing Natal sebagai unsur pelaksana di bidang Perpustakaan dan Arsip Daerah membuat strategi pembangunan pada bidangnya sesuai tugas pokok dan fungsi yang diemban.

Renstra Kantor Perpustakaan dan Arsip Daerah Kabupaten Mandailing Natal ini memuat tugas dan fungsi, visi misi tujuan strategi dan kebijakan yang akan dicapai serta program dan kegiatan yang akan dilaksanakan.

BAB III

ISSU-ISSU STRATEGIS BERDASARKAN TUGAS POKOK DAN FUNGSI

3.1. Identifikasi Permasalahan Berdasarkan Tugas dan Fungsi Pelayanan.

Untuk meningkatkan minat baca Kantor Perpustakaan dan Arsip Daerah telah melaksanakan berbagai kegiatan termasuk mempublikasikan perpustakaan. Ada beberapa faktor yang menyebabkan rendahnya minat baca :

1. Kurikulum pendidikan dan sistem pembelajaran belum mendukung kepada peserta didik, semestinya kurikulum atau sitem pembelajaran yang ada mengharuskan membaca buku lebih banyak atau mencari informasi lebih dari apa yang diajarkan.
2. masih terlalu banyak jenis hiburan, permainan game dan layanan TV yang tidak mendidik.
3. Kebiasaan masyarakat terdahulu yang sudah terbiasa dengan cara mendongeng dan bercerita.
4. Rendahnya produksi buku- buku yang berkualitas dan terbatasnya sarana bahan bacaan serta kurang meratanya bahan bacaan ke pelosok daerah.
5. Rendahnya dukungan dari lingkungan keluarga yang hanya disibukkan oleh kegiatan keluarga yang tidak menyentuh aspek penumbuhan minat baca pada keluarga.
6. Minimnya sarana untuk memperoleh bahan bacaan , seperti perpustakaan, taman bacaan, dll.

Melihat kondisi perpustakaan kita yang masih tradisional/ konvensional banyak hal tertentu yang tidak bisa disajikan oleh perpustakaan. Oleh sebab itu sebuah perpustakaan yang tradisional/ konvensional perlu dilakukan revitalisasi menjadi perpustakaan moderen. Selama ini kita baru bisa menyediakan informasi melalui buku- buku saja, maka kedepan kalau bisa semua buku atau bahan pustaka yang ada diperpustakaan bisa diakses melalui pustaka digital.

Kemudian perlu dikembangkan jaringan dengan perpustakaan- perpustakaan lainnya melalui jaringan internet sehingga apa yang tidak kita miliki bisa mencarinya diperpustakaan relasi tersebut. Diharapkan kedepan saat teknologi semakin berkembang dengan pesatnya, membuat kapasitas Webside makin besar maka isu yang ditampilkan juga akan lebih besar.

3.2. Telaahan Visi Misi dan Program RPJMD

Visi . Terwujudnya masyarakat yang religius, mandiri, sehat dan sejahtera melalui peningkatan perekonomian dan kualitas SDM.

- e. perumusan rencana program, kegiatan, indikator kinerja, kelompok sasaran dan pendanaan indikatif selama 5 (lima) tahun termasuk lokasi kegiatan berdasarkan rencana program prioritas RPJMD;
- f. perumusan indikator kinerja Kantor Perpustakaan dan Arsip Daerah yang mengacu pada tujuan dan sasaran dalam rancangan awal RPJMD;
- g. membantu dan menyiapkan data yang diperlukan dalam penyusunan Rencana Strategis Kantor Perpustakaan dan Arsip Daerah Kabupaten Mandailing Natal.

KEEMPAT : Segala biaya yang timbul akibat ditetapkannya keputusan ini dibebankan pada APBD Kabupaten Mandailing Natal.

KELIMA : Keputusan ini mulai berlaku pada tanggal ditetapkan dengan ketentuan apabila dikemudian hari terdapat kekeliruan didalamnya akan diadakan perbaikan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di Panyabungan
pada tanggal Agustus 2011



an Keputusan ini masing-masing disampaikan kepada yang bersangkutan untuk dipergunakan sebagaimana mestinya